
令和５年度第３回 

綾部市地域公共交通活性化協議会 議事録 
 

日 時：令和６年 2月 20日(火)10時～11時 

場 所：綾部市ものづくり交流館 多目的ホール 

 

１ 開会 

開会あいさつ 会長 綾部市長 山崎善也 

 

２ 委員紹介 

 出欠状況については別紙「出席者名簿」のとおり 

 

３ 議事 
第 1号議案 於与岐みせんバス（交通空白地有償運送）の更新について （原案のとおり承認） 

Ａ委員 

約 14年運行されているということで中丹地域のみならず京都府北部の先駆けとなった取り組

みと理解している。また、自家用有償運送の運転者の講習もしていただいている。今後もサービ

スを継続していただきたい。 

自家用有償は３年ごとに更新をしていただいているが、必要性や安全管理を再確認していただ

く機会にしてもらいたい。 

  

第 2号議案 公共交通事業者の人材不足解消のための補助金制度の創設について 

（原案のとおり承認） 

Ｂ委員 

近年は公共交通のドライバー不足が続いている。特例教習は数年前に制度が緩和されたがそれ

でも受験資格のハードルが高かった。ウェブサイトの求人や受験資格特例教習についても活用を

検討したい。 

 

Ｃ委員 

ドライバー不足は深刻な問題。２０２４年問題でこれまで通りの勤務ができない。これからこ

の補助金を活用した人の感想や改善点などを伺っていただき今後の取り組みに生かしてほしい。 

 

 

４ 報告事項 

綾部市地域公共交通計画の具体的な施策の進捗報告について 

あやバスダイヤ改正や空白地有償運送、まゆピーキッズクラブの事業など進捗状況を共有。 

 

タクシーの京都府北部地域の運賃改定 

労働条件の改善を目的に運賃改定の申請を行った。令和６年３月１８日から運賃が変わり運

行される。初乗りが６００円になり、２４３メーターごとに１００円を加算となる。タクシー

の車内等で周知を行う。労働条件の改善ということでご理解いただきたい。 

 

 

５ 閉会 


